



Barrierefreie Verbindung zweier Grünräume

Der gefertigte Bezirksrat der FPÖ Hietzing stellt in der Bezirksvertretung am 25. September 2024 folgenden

A n t r a g

Die zuständigen Stellen des Magistrates der Stadt Wien werden ersucht, eine barrierefreie Durchwegung zu schaffen, die das Gebiet der Umkehrschleife der Straßenbahnlinie 10 (Hummelgasse) mit dem Grünareal des vormaligen Salesianer – Don – Bosco - Hauses verbindet.

B e g r ü n d u n g:

Eine Beantwortung durch die MA 28, Straßenverwaltung und Straßenbau, hat ergeben, dass die Grünfläche innerhalb der Umkehrschleife der Straßenbahnlinie 10 (Hummelgasse) von Menschen kaum genutzt werden. „Dies lässt auf eine geringe Aufenthaltsqualität der Fläche insgesamt schließen, was durch die sonnenexponierte Lage und die Einsehbarkeit aus dem Massenverkehrsmittel durchaus verständlich ist. Die Wirtschaftlichkeit und Sinnhaftigkeit der gewünschten Maßnahme ist daher in Frage zu stellen. Hingewiesen wird, dass nach den Baumaßnahmen auf der Liegenschaft des ehemaligen Don-Bosco-Hauses eine vertraglich gesicherte, öffentlich zugängliche Grünfläche mit hoher Aufenthaltsqualität zur Verfügung stehen wird. Diese Grünfläche wird von der Umkehrschleife der Straßenbahnlinie 10 aus erreichbar sein und in dem zugehörigen Nutzungskonzept der Wiener Stadtgärten sind Sitzgelegenheiten in ausreichendem Ausmaß vorgesehen.“ Da es derzeit keine geeignete Durchwegung bzw. Verbindung der beiden Grundstücke gibt, sollte diese alsbald geschaffen werden.

BR Mag. Georg Heinrichsberger

